



Travaux et flex-office sur Electropôle à partir de septembre 2018

Avec la généralisation du Flex-office, le site d'Electropôle accueillera environ 200 personnes supplémentaires, venant d'HP3.

Les conséquences des travaux

- Le restaurant sera agrandi et modernisé
- Le parking, saturé, sera agrandi. Rappelons la pauvreté de la desserte en transport en commun du site.
- Les vestiaires, salle hors-sac et salles annexes seront agrandis ou créés
- Des open-spaces en flex-office accueillant maxi 36 postes de travail

Lors des travaux, 50 à 100 résident(e)s déménageront temporairement sur le site de Montbonnot.

Si **FO** ne peut que se réjouir des investissements réalisés sur le site, nous restons opposés au flex-office. Si une partie des personnes s'en accommode très bien, une autre ne s'y retrouve pas du tout.

Concernant le déménagement, nous préférons un appel à volontaires, conscients que certaines personnes pourraient être intéressées par travailler sur Montbonnot. Nous demandons aussi des facilités réelles pour le télétravail sur cette période.

En cas de problèmes dus à ce déménagement contactez FO !

Travaux projetés sur le site d'Electropôle

